

En febrero las vacaciones comienzan con el Festival Bosques de Zapallar

Un nutrido programa de actividades ha organizado la Fundación de Cultura de Zapallar, junto con la Corporación Cultural de la Cámara Chilena de la Construcción, BYD Autos y anteojos Karün, quienes en una alianza colaborativa darán vida al Festival Bosques de Zapallar, instancia musical que congregará a reconocidos grupos y solistas nacionales que nos deleitarán con distintos estilos musicales.

Será un mes de conciertos gratuitos que se llevarán a cabo en el Parque de la Paz de Zapallar y comenzarán este jueves 2 de febrero, con la presentación del grupo Los Bornes, banda de jazz formada el año 2016 por Hernán Edwards.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Para el público infantil llegará Caleuchístico, banda de música que invita a las familias a un alegre y entretenido viaje musical y visual que nos enseña a reconocer y valorar nuestro valioso patrimonio cultural, reflejado en personajes, mitos y leyendas de Chile. La presentación de este show infantil está programada para el jueves 9 de febrero a las 20 horas.

En tanto, bajo el pseudónimo de Pedropiedra, el músico y cantautor chileno, hará un viaje por distintos estilos musicales con arreglos creativos y melodías irresistibles en clave pop, el 16 de febrero; mientras que la Orquesta Sinfónica Andrés Bello, elenco integrado por músicos migrantes y chilenos convocados por la Fundación de Música para la Integración, cerrará esta ruega d concierto el día 23 de febrero.



Para la primera autoridad comunal, Gustavo Alessandri, "este tipo de alianzas entre el mundo público y privado nos otorga tremendas oportunidades de desarrollo, sobre todo después del duro apagón cultural que tuvimos en medio de la pandemia. Abrir nuestros espacios públicos a la comunidad, no sólo nos da un momento de disfrute, sino que también nos invita a conocer más de la música nacional y de sus estilos por lo tanto valoramos tremendamente el aporte que hacen nuestros aliados estratégicos para concretar esta tremenda iniciativa".



En febrero las vacaciones comienzan con el Festival Bosques de Zapallar

En tanto el gerente general de BYD Auto Chile, Cristián Garcés, comentó "Estamos muy contentos de poder participar en este Festival Musical que permitirá desarrollar y acercar la cultura a la comunidad de Zapallar, en un maravilloso entorno natural, que congregará a la familia para disfrutar de la música y el arte. Queremos ser parte de todos los momentos de las personas, respetando la naturaleza y el entorno, incentivando y acercando la electromovilidad, por lo que impulsar este tipo de actividades es parte de nuestra esencia"

y tú, ¿qué opinas?